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Mesdames, Messieurs, 
 
Objet: Projet des 4 ans à l’école des Pionniers 
 
Je vous écris au sujet du projet des 4 ans à l’école des Pionniers de Port Coquitlam. 
 
Vu que mon mari vient de la France, on a pris la décision de mettre nos enfants dans une école 
francophone et on a choisi l’école des Pionniers pour faire partie de la communauté francophone.  
Ma famille a déménagé à Port Coquitlam en 2013 pour se rapprocher de l’école.   
 
Mes deux enfants qui y fréquentent, ont commencé leur intégration dans cette communauté grâce à 
la prématernelle offerte par les P’tits Lutins.  En fait, ceci n’était pas facile pour plusieurs raisons.  
Financièrement, c’était une dépense additionnelle au-dessus des frais d’un service de garde.  
Deuxièmement, vu que mon époux et moi travaillions, ce n’était pas du tout pratique pour amener 
et chercher nos enfants pour participer à un programme qui a eu lieu 2 ou 3 fois par semaine et que 
pour quelques heures.  Mais, on voyait l’importance d’intégrer nos enfants dans un environnement 
francophone, et heureusement on a trouvé un moyen pour le faire.    
 
En 2016, on était au courant que l’école des Pionniers n’avait pas été choisie parmi les quatre écoles 
qui allaient avoir l’occasion d’offrir le programme des 4 ans.  Ce qui était dommage pour nous 
personnellement, car ma deuxième fille aurait pu participer à ce programme.  Alors depuis, on 
attend avec impatience pour que ce programme pilote aboutisse en espérant que ce programme va 
être intégré à l’école des Pionniers.  En ce moment, ma troisième fille va à une garderie anglophone 
et malheureusement je ne sais pas si on serait capable de la mettre à la prématernelle francophone.  
Elle pourrait participer dans ce programme des 4 ans et elle pourrait en bénéficier énormément.   
 
Il y longtemps, on avait appris par le comité de construction qu’il y a un fond spécial pour trois salles 
pour le projet des 4 ans après la construction de la nouvelle école.  La fin de cette année scolaire se 
termine sous peu, et septembre de la nouvelle année scolaire va s’approcher rapidement.  On n’a 
rien entendu de l’extension de ce programme dans d’autres écoles, tel que l’école des Pionniers.     
 
On est parmi de nombreuses familles qui sont intéressés à mettre nos enfants dans ce programme 
des 4 ans.  Ce programme aiderait nos enfants à s’adapter à leur éducation scolaire en français à la 
maternelle à l’école des Pionniers et établir ou bien renforcer notre communauté francophone.   
 
On vous demande de prendre les mesures de mettre ce programme en place à l’école des Pionniers 
de Port Coquitlam et d’informer les parents dès que possible pour qu’on puisse planifier nos vies 
quotidiennes et inscrire nos enfants dans ce programme.  



 
Merci d’avoir pris le temps de lire cette lettre.  Veuillez confirmer la réception de ma lettre.  Si vous 
avez des questions, vous pouvez me joindre par courriel (hutchins_christine@yahoo.com) ou par 
téléphone (778 837 1556). 
 
Cordialement, 
 
Christine Hutchins 
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